
« BEGIN / The Mirror »   

Un spectacle de Bryana Fritz, Stefa Govaart et Chloe Chignell 

 

« BEGIN / The Mirror » est un spectacle de danse. 

Il y a 3 personnes sur scène.  

Dans ce spectacle il y a des scènes osées.   

Il y a des images de sexe. 

 

Ce spectacle parle de femmes religieuses.  

Ce spectacle parle aussi d’amour et de sexe.  

Ce spectacle s’inspire d’un livre de Marguerite Porete.  

Ce livre a été écrit il y a très longtemps.  

Ce livre a été condamné. 

Être condamné, c’est être puni pour avoir fait quelque chose de mal, selon la 

loi. 

Ça veut dire qu’il n’était pas bien pour les autres personnes de son temps.  

Les gens ne pensaient pas de la même manière que maintenant.  

Aujourd’hui les personnes peuvent parler plus librement de sexe. 
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